



09.11.2009

Die Bergischen und ihre Uni tanzen Das war der Universitätsball 2009

Die Bergische Region und ihre Universität feierten eine rauschende Ballnacht. Professoren und Studierende der Bergischen Universität Wuppertal, Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, Uni-Freunde und -Förderer, Absolventen und ihre Familien tanzten, spielten und schlemmten bis tief in die Nacht.

Uni-Rektor Prof. Dr. Lambert T. Koch eröffnete den 7. Universitätsball in der Historischen Stadthalle und fand es „außerordentlich schön zu sehen“, wie viele Menschen der Einladung „ihrer Universität“ gefolgt waren. Auch Oberbürgermeister Peter Jung, der bisher noch keinen Uniball ausgelassen hat, freute sich, dass die Gäste mit ihrem Besuch des Balls „die Verbundenheit und Nähe zur Universität ihrer Stadt“ zeigten: „Wir sind stolz, dass wir so eine Bildungseinrichtung in unserer Region haben.“

Mit Walzerklängen („Que Sera, Sera“) eröffnete Glory Nights, eine der besten Livebands Deutschlands, den Ball im Großen Saal. Im Mahlersaal



Rektor Prof. Dr. Lambert Koch und seine Ehefrau Carola eröffneten den Universitätsball 2009.

Zum Rahmenprogramm des 7. Universitätsballs gehörte die Ehrung der Spitzensportler der Bergischen Universität. Speerwerferin Katharina Molitor, die Boxerinnen Olivia Luczak und Pinar Yilmaz sowie Radsportler Andreas Braasch „sind der Beweis dafür, dass man Studium und Training erfolgreich verbinden kann“, so Rektor Prof. Koch.

Eine weitere Ehrung erhielt Tuan Nguyen, ebenfalls Student der Bergischen Universität, der im Oktober mit dem Wuppertaler Wirtschaftspreis 2009 in der Kategorie Jungunternehmen ausgezeichnet worden war.



Fotos Friederike von Heyder

brachte die Jazz Band 4to the bar die Besucher ins Swingen und im Mendelssohnsaal tanzten die Ballgäste zu Disco-Musik, 80er Hits, Chartbreakern und Housebeats – zusammengestellt von DJ Sven Vegas.

Für Stimmung im Großen Saal sorgten auch der Uni-Chor unter Leitung von Christoph Spengler und die Swing Jugend Wuppertal, die mit flotten Tanzschritten und sportlichen Hebefiguren die Zuschauer begeisterte.



Die SwingJugend Wuppertal.



Universitäts-Schampus und -Sweatshirts für die Spitzensportler der Wuppertaler Hochschule (v.l.n.r.): Speerwerferin Katharina Molitor, Boxerinnen Olivia Luczak und Pinar Yilmaz sowie Radsportler Andreas Braasch



Rektor Prof. Koch über den Wuppertaler Jungunternehmer 2009, Tuan Nguyen: "Wir sind stolz auf Sie."

Das unterhaltsame und abwechslungsreiche Programm des Universitätsball hatten zum siebten Mal Prof. Dr. Norbert Koubek, Dr. Claudia Niebergall und Jutta Hilgenberg vom Fachbereich Wirtschaftswissenschaft - Schumpeter School of Business and Economics gemeinsam mit einem Team freiwilliger Helfer auf die Beine gestellt.

„Wie alle guten Feste hat auch diese Veranstaltung alle Facetten eines gelungenen Events in sich vereinigt“ (Westdeutsche Zeitung).

Druckversion von http://www.presse.uni-wuppertal.de/medieninformationen/aktuell/1109_ball.html



Dr. Claudia Niebergall und Jutta Hilgenberg organisieren seit 2003 den Uniball mit Prof. Koubek.



Der Erfinder des Uniballs, Prof. Dr. Norbert Koubek, im Gespräch mit Barmenia-Chef Dr.h.c. Josef Beutelmann, Hochschulratsvorsitzender der Bergischen Universität.



Die Moderatorin des Abends Yvonne Peterwerth (Radio Wuppertal).



Begeisterter Ballbesucher und bekennender Nicht-Tänzer: Uni-Kanzler Dr. Roland Kischkel mit seiner Ehefrau Cornelia Schmelz.



Wuppertals Stadtdirektor Dr. Johannes Slawig mit Ehefrau Ursula.



Regionale und mediterrane Köstlichkeiten
im Offenbachsaal.

Prof. Dr. Andreas Frommer, Prorektor
für Studium und Lehre.



Oberbürgermeister Peter Jung mit Ehefrau Ulrike, Carola Koch und Lambert T. Koch.



Glory Nights sorgen für Stimmung im Großen Saal der Historischen Stadthalle.



Prof. Dr. med. Johannes Köbberling, Vorsitzender der Gesellschaft der Freunde der Bergischen Universität (GFBU), mit seiner Ehefrau Gertrud.



Mechthild Beutelmann mit Prof. Koch.



Janina Alaze (2.v.r.) feierte ihren Abschluss in Wirtschaftswissenschaft mit (v.l.n.r.) Dr. Sebastian Thüroff, Eveline Zimmermann und Tobias Schmidt.



Spielen für den Hochschulkindergarten und die Uni-Krabbelgruppe im Rossini.

Eine Fotogalerie der Westdeutschen Zeitung finden Sie [hier](#) .

<http://uniball-wuppertal.de/>

[nächste](#)